



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**17 de Diciembre de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Los abogados valencianos reclaman cinco millones en atrasos por turno de oficio
CINCO DÍAS

Los abogados salen a la calle

LAS PROVINCIAS

Concierto del Colegio de Abogados

LA VOZ DE ASTURIAS

Justicia libra al Consejo Andaluz de Abogados el pago de 7,6 millones por los servicios
de guardia a detenidos

EUROPA PRESS



Los abogados valencianos reclaman cinco millones en atrasos por turno de oficio

CINCO DÍAS *Madrid*

Los abogados del turno de oficio del colegio de abogados de Valencia (ICAV) se concentraron ayer en la Ciudad de la Justicia de Valencia para exigir el pago "inmediato" de los casi 5 millones de euros que la Generalitat Valenciana les debe en concepto de honorarios de justicia gratuita. Los letrados, con el decano del colegio, Francisco Real, a la cabeza de la protesta, han exigido además "una remuneración

digna para un trabajo digno". Según explicaron los letrados, la Consejería de Justicia les adeuda salarios en concepto de turno de oficio correspondientes al segundo y tercer trimestre de este año, retrasos que alcanzan cantidades de 2,20 y 2,58 millones de euros, respectivamente.

Tras la protesta de ayer, los letrados volverán a manifestarse el próximo lunes, cuando recorrerán, vestidos con sus togas, la distancia entre la sede del ICAV y el Palau de la Generalitat.

ADSL 20Mb
Máxima Velocidad

+ llamadas nacionales + wifi gratis + ahórrate el alquiler de línea

TELE2

Descúbrelo Aquí >>

GRIPE A

Versión móvil widgets noticias | deportes



ENCUENTROS CON...
Jordi Mollá
Jueves 17, 16.45 horas

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 4.8 / 16.4 | Mañana 4.3 / 12.3 |

lasprovincias.es La TV a la carta

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

17 diciembre 2009

Portada Comunitat Valenciana Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar lasprovincias

Comunitat Valencia Alicante Castellón L'Horta - Camp de Morvedre La Safor La Ribera - La Costera - La Vall - La Canal La Marina Elche Orihuela

Estás en: Las Provincias > Noticias Comunitat Valenciana > Noticias Comunitat > **Los abogados salen a la calle**

COMUNITAT

Los abogados salen a la calle

Justicia adeuda cinco millones a los letrados adscritos al turno de oficio

17.12.09 - 01:35 - A. RALLO | VALENCIA.

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Salir a la calle para reclamar un pago suele ser la última opción. Mas todavía en un grupo, el de los abogados, nada dado a concentraciones o manifestaciones parapetados detrás de las pancartas. Pero la situación es límite: seis meses sin ver un euro - o apenas nada- para el turno de oficio. Este tiempo se traduce en una deuda de cinco millones de euros en Valencia, aproximadamente diez en toda la Comunitat. Y lo peor es que la situación no es nueva. Algo similar sucedió en 2008.

El decano del Colegio de Abogados, Francisco Real, se colocó ayer al frente de la protesta escoltado por aproximadamente un centenar de letrados. Hasta la lluvia respetó la concentración, en las puertas de la Ciudad de la Justicia. Los abogados exigen «el pago inmediato» y el respeto «al derecho de defensa en aras del interés público». Unos 1.200 profesionales valencianos sufren los retrasos de la Conselleria de Justicia.

Raquel Belda es una de ellas. «A mi me deben 3.500 euros y soy de las que menos...». Y no sólo es un problema lo que se adeuda, «sino que nosotros tenemos que adelantar los gastos de teléfono, desplazamientos porque se paga a trimestre vencido».

Pese a esta circunstancia desde el Colegio se garantiza el mismo servicio al ciudadano. «Se ejerce con total responsabilidad, dedicación y compromiso por las compañeras y compañeros adscritos», aseveró el responsable. Otro asunto es si debe modificarse el funcionamiento del turno.

Y Justicia lanzó ayer la enésima promesa, la de que saldrán la deuda antes del 31 de diciembre. Ese es el compromiso de la consellera de Justicia, Paula Sánchez de León. Aunque ella misma deja abierta la posibilidad de que sea en los primeros días de enero por una cuestión de «ajuste». No obstante, recalcó que el turno de oficio «se ha pagado siempre y se seguirá pagando».

A la responsable autonómica tampoco le gustó la escenificación de la protesta, aunque la respeta. «Hay otros modos y otros foros porque las puertas de mis despacho siempre han estado abiertas», dijo.

Sin embargo, los letrados ya han decidido utilizar esta modalidad para reclamar las deudas a la Generalitat. El próximo lunes se manifestarán, vestidos con las togas, desde la sede del Colegio de Abogados hasta el Palau de la Generalitat, donde se entregará un escrito para exigir el pago.

La polémica y la necesidad de solventar estos retrasos llegó ayer a Les Corts. El PP rechazó las enmiendas presentadas por PSPV y Compromís para aumentar el presupuesto que se destinará en 2010 a los Colegios de Abogados. El objetivo de este incremento no era otro que «mejorar el turno de oficio».

No obstante, la diputada 'popular' Dolores Botella, indicó que los letrados «pueden tener sus inquietudes y reivindicaciones», pero el Gobierno considera que los recursos son «suficientes para que la justicia sea la adecuada».

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad

Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo

Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses

TAGS RELACIONADOS

abogados, salen, calle

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil.

Nombre * y apellidos

Opinión *

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad lectores Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra



Los abogados, ayer, en la entrada de la Ciudad de la Justicia de Valencia. :: IRENE MARSILLA



LO MÁS VISTO

- El timo de la lira turca llega a Benima...
- La mitad de Ayuntamientos valencianos p...
- Ryanair opta por Málaga al no lograr ab...
- Toneladas de playa nueva...
- La Policía enseña a detectar billetes f...
- La Ofrenda cambia el inicio de una ruta...
- El cine se reinventa con Avatar...
- Un terremoto de 6,3 grados se deja sent...
- «No quería matar a mi mujer»...
- La estación de la Alameda se recubrirá ...
- Una aparatosa derrota complica el futur...
- Las quejas vecinales crecen...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE LAS PROVINCIAS
NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

1 2

GALERÍAS DE FOTOS

más fotos [+]



Las playas de Denia, destruidas por el temporal
Inauguración de La Gloria del Barroco
Las terrazas de Pinedo y El Saler, obliadas a des
Los estragos del temporal. Inundaciones en la Mari

La Voz de Asturias

[pulsar para imprimir](#)

Portada > Oviedo
17/12/2009

Concierto del Colegio de Abogados

17/12/2009 MAÑANA viernes, a las 19.30 horas, en el auditorio se celebrará el tradicional Concierto de Navidad que anualmente organiza el Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo. En esta ocasión será el coro El León de Oro y su sección infantil Los Peques del León de Oro (39 voces adultas y 50 voces infantiles) interpretarán un variado programa.

La Voz de Asturias

www.lavozdeasturias.es



Justicia libra al Consejo Andaluz de Abogados el pago de 7,6 millones por los servicios de guardia a detenidos

SEVILLA, 16 Dic. (EUROPA PRESS) -

La Consejería de Justicia y Administración Pública de la Junta de Andalucía ha librado al Consejo Andaluz de Colegios de Abogados el pago correspondiente a los servicios de guardia a detenidos prestados por más de 6.000 letrados andaluces durante los primeros nueve meses del presente año 2009.

En este sentido, fuentes del departamento de Begoña Álvarez informaron a Europa Press de que la Junta ya ha abonado a los abogados el importe correspondiente a los tres primeros trimestres del año, que asciende a 7,6 millones de euros, mientras que el cuarto trimestre se librá a lo largo del próximo año.

De esta forma, la Junta cumple el compromiso adquirido en este asunto, pues el director general de Oficina Judicial, Justicia Juvenil y Cooperación de la Consejería, Jorge Pérez de la Blanca, ya garantizó que antes de finalizar 2009 la Junta de Andalucía abonaría a los abogados andaluces el pago de los servicios de guardia a detenidos correspondientes a los tres primeros trimestres del presente año.

En este punto, Pérez de la Blanca ya aseguró a Europa Press que la Junta estaba adoptando "todas las medidas tendentes a que, antes de final de año, puedan cobrar los tres trimestres que se han devengado, o al menos los dos primeros, ya que el cuarto trimestre no se certifica hasta 2010".

MOVILIZACIONES ANTE EL IMPAGO

Los más de 6.000 abogados que prestan los servicios de guardia a detenidos en la región andaluza ya anunciaron que protagonizarían movilizaciones y protestas en todos los partidos judiciales de la comunidad si la Consejería de Justicia y Administración Pública de la Junta no abonaba antes de que concluyera 2009 el dinero que adeudaba por los servicios prestados durante los primeros nueve meses del año.

En declaraciones a Europa Press, el portavoz del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados y decano del Colegio de Abogados de Sevilla, José Joaquín Gallardo, ya explicó que el pleno del consejo reunido en Antequera (Málaga) dejó constancia de la "preocupación y profundo malestar" de los abogados por la "considerable demora en que viene incurriendo la Junta", ya que "no se ha pagado ninguna de las guardias efectuadas este año".